

ATRACTIVOS TURISTICOS DE HUEHUETLAN S.L.P



EL NACIMIENTO DE HUEHUETLAN



Imagen 1. Nacimiento de Huehuetlan

Ingresando desde la carretera nacional México-Laredo, ubicado exactamente a 3 km. de la comunidad de Huichihuayán, en la zona huasteca de San Luis potosí.

Al entrar podemos observar a lo lejos un bonito tono azul turquesa de agua que surge desde la parte inferior de una formación rocosa en forma de cueva, cabe mencionar que este paraje cuenta con diversa infraestructura, como estacionamiento, palapas, asadores, vestidores, baños y locales de comida.

costo de entrada es de \$50.00 por persona

CORREDOR TURISTICO ARTESANAL "LA ESCALERA"

El corredor turístico de Huehuetlan San Luis potosí, el cual cuenta con atractivos naturales, así como con oferta comercial y artesanal de la huasteca potosina.

Se trata de un espacio de exposición de artesanías ubicado en el km 55 en la carretera cd valles- Tamazunchale. Así mismo cuenta con un atractivo más como, un colorido mural que plasma los aspectos más emblemáticos de Huehuetlan, como la enigmática "cueva del viento y la fertilidad", "el nacimiento de Huichihuayán" y la iglesia de "san diego de Alcalá".



Imagen 2. Corredor turístico artesanal "La escalera"



Imagen 3. Mural emblemático "La escalera"





LAS CUEVAS SAGRADAS DEL VIENTO Y FERTILIDAD TUBIENESTAR NUESTRO COMPROMISC

El santuario conocido como Cuevas Sagradas del Viento y la Fertilidad, enclavado en la Sierra Madre Oriental, se localiza en la delegación de Huichihuayán, Municipio de Huehuetlán, también se pude acceder por el Rancho San Juanito, ejido de Chunutzen I. en la región Huasteca del estado de San Luis Potosí. Las Cuevas Sagradas del Viento y de la Fertilidad es un Área Natural Protegida (ANP).

La gruta de "Los 4 vientos", también conocida como "Cueva del viento y la fertilidad", se encuentra en esta ANP. En ella hay una estalactita que se asemeja a la diosa azteca Tlazolteotl, a la que los huastecos le hacen ofrendas.

La ANP tiene una extensión de 8,03 hectáreas y se encuentra en un relicto de bosque tropical. En esta zona se pueden encontrar hierbas medicinales, pastizales, selva de galería, y especies de bosque tropical como el ojite, la chaca, la ceiba, el palo uvero, el palo santo, el higuerón, el quebrache, el telcón, la xalama, el matapalo, el jonote, el copalillo, el ata, la carne de caballo, el piñoncillo, el palo de cuchara y el volador.

Entre la fauna de la zona se encuentran aves como el periquillo quila, el hocofaisán y el tucancillo verde. También se pueden encontrar mamíferos como la onza o leoncillo, el venado temazate y el tigrillo, entrada gratis.



Imagen 7. Entrada a la cueva sagrada



Imagen 8. Ritual en la entrada de la cueva





RIO ECOTURISTICO EL VADO

Ingresando desde la carretera nacional México- Laredo, a un costado de la Delegación de Huichihuayán a 200 metros hacia abajo se encuentra el rio Ecoturístico el Vado, puedes venir a disfrutar en familia, (entrada gratis).



Imagen 4. Rio ecoturístico el vado



Imagen 5. Entrada al rio ecoturístico el vado

LA POZA REDONDA:

Se encuentra ubicada en la colindancia entre Huehuetlan y Tancanhuitz de Santos, en la comunidad de Tzinejà I.

Naturaleza, agua fresca y clara, para nadar muy relajado, es un lugar muy tranquilo para pasar en familia. (solo en temporadas de lluvias) entrada gratis.



Imagen 6. Posa redonda Tzinejà I





LA POZA DEL MONO

Se encuentra ubicada entre los límites de Tancanhuitz de santos y Huehuetlan, en la comunidad de Tanzumatz a 500 metros.

Se aplica algo de senderismo, se logra apreciar la naturaleza y les relaja el sonido del agua entre las rocas, es una experiencia única (solo en temporada de lluvias) entrada gratis.



Imagen 9. Poza del mono Tanzumatz